

La Arañita Amalia

Autor **Elías Mauricio López Valdivia**
San Miguel, Región Metropolitana

Ilustración **Soledad Águila**

Amalia era una arañita que perdió sus dos patitas traseras, por lo que caminaba y se movía lento.

Ella se sentía inútil.

Miraba a las abejas recolectar miel.

Veía a las hormigas cómo reunían su alimento.

Observaba a las mariposas lucir sus colores y todo esto la apenaba.

Un día, un diluvio cayó en el jardín y un pequeño escarabajo quedó colgando en la hoja de un arbusto a punto de caer al torrente de agua.

Amalia vio que todos corrieron a protegerse.

Sin percatarse de esto saltó entonces arriesgando su propia vida y con gran esfuerzo rescató al escarabajo.

Gran aplauso de los insectos del jardín para Amalia quien descubrió que un defecto desaparece cuando hay un gran corazón.

